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Question argent sur l'augmentation annuelle
et participation

Par jennifer91240, le 03/05/2011 à 11:24

Bonjour,

je souhaite savoir si il est normal pour une entreprise de ne pas faire d'augmentation
annuelle? car dans mon entreprise il n y a pas eu d augmentation depuis 3 ans.De plus notre
entreprise utilise tout les bénefice réaliser pour racheter de nouvelle entreprise ce qui fait qu'il
n'y a plus d'argent pour la participation et intéressement . Est ce normal? Nous n'avons pas
de syndicat donc personne pour répondre à nos questions sur notre entreprise qui est un trés
grop groupe mondial.
Merci d'avance,
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